高岡市立千鳥丘小学校 4年

# なかま

学年便り NO. 4



平成30年6月29日



# 1 学期のまとめの時期です

梅雨空の下、蒸し暑い毎日が続いていますが、子供たちはそんな暑さを吹き飛ばすくらい元気に活動しています。6月7日、8日の宿泊学習においても、何事にも意欲的に取り組む姿が随所に見られました。

早いもので、4年生の1学期がもう終わろうとしています。この3か月の学習やいろいろな行事を通して、子供たちは心身共にたくましく成長したように思います。

残りの3週間では、子供たちがこれまでの生活や学習を振り返り、一人一人の成長や学級のよさを確かめ合えるように支援していただきたいと思います。1学期の間、保護者の皆様にはいろいろとご協力いただき、ありがとうございました。

# 7月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
1 ノーメディ アデー ファミリー 読書	2口座振替日	3 6限なし (~6日)	4	5	6 ファミリ 一読書 (~8日)	7
8	9 ぐんのび週間 (~15 日)	10 生きもの 調査	11 生きもの調査 (予備日)	12	13 貯金日	14
15	16 海の日	17	18 クラブ	19 人権の花運動 伝達式 地区別児童会	20	21
22	23 非行防止教室 給食終了 保護者会	24 1 学期 終業式	25 夏季休業開始	26	27	28
29	30	31				

## 7月の学習予定

国語 1つの花

自分の考えを伝えるには

算数 四角形を調べよう 考える力をのばそう

社会 水のゆくえ 理科 暑い季節 夏の星

#### ★ 自転車は安全運転で

6月16日(土)の交通安全教室で、自転車の乗り方や交通ルールについて学びました。その後、学校で自転車用交通ルールについて指導し、テストを行いました。テストに合格したお子さんには、自転車安全カードを配りました。各家庭で、自転車の乗り方や乗車範囲を話し合っていただき、自転車安全カードを提出したら、7月から自転車に乗ってもよいこととします。

自転車は車の仲間です。ちょっとした油断やミスから交通事故につながったり、人にけがをさせてしまったりすることがあるかもしれません。くれぐれも交通ルールを守り、安全運転で乗るように声かけをよろしくお願いします。

親子活動で交通安全教室のお世話をしてくださった役員のみなさま、ありがとうございました。

#### ★ 「ぐんのびカード」6月の取組の様子から

家庭学習のやくそく5つ以上〇の人数/学年の人数中

1	自主学習に取り組む	38人/52人 73%
2	学年×10分間以上取り組む	3 4 人 / 5 2 人 6 5 % (平均 41.9 分)

ぐんのび週間へのご協力ありがとうございました。6月にくらべ、学年目標である「40分間以上取り組む」の達成率が70%から65%へ減りました。けれど、平均時間は、わずかですが増えています。このことから、個人差が大きくなり、40分間以上学習しているお子さんの学習時間が増えていることが分かります。家庭学習が充実したものとなるよう、学習しやすい環境をつくり、励まし見守っていただければ幸いです。

### ★宿泊学習を終えて

#### ~子供たちの日記から~



バスに乗って 15 分くらいで二上じょう化センターに着きました。そこでは、トイレやはいすいこうに流した水を一度きれいにしてから、海や川に流していました。

モニターでびせいぶつのえいぞうを見たり、大きな下水管の中を通ったりして、すごく勉強になりました。

野外すいはんでは、まず、マッチで火を起こしました。すぐに火がつきました。次に火がついてしばらくすると、どんどんまきを入れて、足りなくなったら、まきを追加して運びました。まきだけでなく、うちわであおいで火のいきおいを上げました。

そうしてできあがったやきそばは、ちょっとにんじんがかたかった けど、みんなで作ったものだったから、やっぱりおいしかったです。





ぼくが一番楽しかったことは、追せきハイキングです。クイズでは、 みんなで協力して問題をときました。おもしろかったです。二上山の 高いところから見た景色がものすごくきれいで、新みなと大橋まで見 えました。

ゴールしてから飲んだジュースは、とくべつにつめたくておいしかったです。